

La OMS acusa a Estados Unidos de especular con las informaciones del coronavirus



Moscú, 4 may (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) aún no ha recibido ninguna información de EEUU que pruebe que el coronavirus SARS-CoV-2 tiene un origen artificial, declaró el director de emergencias de la OMS, Michael Ryan.

El 3 de mayo el secretario de Estado de EEUU, Mike Pompeo, en una entrevista con la cadena ABC dijo que existe "gran evidencia" de que el SARS-CoV-2, causante del COVID-19, se originó en un laboratorio de Wuhan.

"Todavía no hemos recibido ninguna evidencia específica de parte del Gobierno de EEUU respecto al presunto origen del virus. Desde nuestra perspectiva, esto sigue siendo una especulación", dijo Ryan.

Subrayó que la OMS estará "muy dispuesta a recibir cualquier dato sobre el origen del virus", pues se trata de una información "muy importante para la salud pública y necesaria para el futuro control" de la pandemia.

"Así que si estos datos y estas pruebas están disponibles, le incumbe al Gobierno estadounidense decidir si puede compartirlas y cuándo, pero es difícil para la OMS pronunciarse en ausencia de información en este caso concreto", apuntó.

Ryan subrayó que la OMS se enfoca en las pruebas que tiene, según las cuales "el virus tiene origen natural, y necesitamos entender más sobre este origen natural y en particular sobre su anfitrión intermediario".

En las últimas semanas Washington ha reforzado sus críticas contra Pekín, insistiendo en que China supuestamente no proporcionó la información completa a la comunidad internacional sobre el brote a tiempo, e insinuando que podría ser responsable de la creación del nuevo coronavirus.

A la vez EEUU acusó a la OMS de mala gestión y encubrimiento de la crisis del COVID-19, por lo que decidió a mediados de abril suspender la financiación a la organización internacional.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) destacó que el virus no fue creado por el ser humano y llamó a abstenerse de argumentos basados en la política en vez de la ciencia.

Así, el director ejecutivo para Emergencias Sanitarias de la organización, Mike Ryan, anunció en una rueda de prensa que la secuencia genética del coronavirus es de origen natural y que la OMS tiene pruebas de ello. También detalló que no fueron encontrados indicios de que un laboratorio pudiera haber estado involucrado en la creación del virus.

El ejecutivo destacó que las declaraciones del secretario de Estado de EEUU, Mike Pompeo, sobre el presunto origen del virus en un laboratorio chino de Wuhan son "especulativas" para la OMS. Por lo cual, el experto llamó a realizar investigaciones basadas en la ciencia, y no en la política.

A su vez, la jefa técnica del Programa de Emergencias de la OMS, Maria Van Kerkhove, destacó que lo importante ahora es encontrar el vínculo entre la infección portada por los murciélagos y los humanos. Probablemente se trata de un animal que contrajo la enfermedad de un murciélago y la transmitió a los humanos.

El 3 de mayo Mike Pompeo afirmó que EEUU tiene evidencias de que el COVID-19 se originó en un laboratorio en Wuhan. Esta declaración llega rodeado de acusaciones por parte del país norteamericano y sus aliados que apuntan a que Pekín es responsable de la propagación de la enfermedad por todo el mundo y debe ser castigado por ello.

Por su parte, las autoridades chinas negaron rotundamente estas acusaciones en repetidas ocasiones.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221742-la-oms-acusa-a-estados-unidos-de-especular-con-las-informaciones-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba